



COMUNICADO

Informamos a nuestra Comunidad Escolar que después de una investigación que demoró 3 semanas, a partir de una denuncia de cambio de notas de un alumno en la plataforma NAPSIS, hecha por un profesor de nuestro establecimiento, hemos llegado a establecer la responsabilidad de al menos 3 estudiantes de este Colegio, que, usando la clave de entrada al sistema, de uno de nuestros Coordinadores, se modificaron notas ellos mismos, como a todo un grupo de sus amistades. El número de notas cambiadas en el sistema son más de 60 y corresponden a movimientos realizados desde el mes de mayo hasta la primera semana de noviembre.

El caso, por su gravedad ha sido denunciado a la Fiscalía y a la Policía de Investigaciones en la sección de ciberdelitos.

Los apoderados de los alumnos responsables de los cambios en el sistema han sido informados y se han tomado las medidas disciplinarias que corresponden según las normativas actualmente vigentes del Ministerio de Educación.

Atte. La Dirección